
Eh bien, on a tort. On ne devrait jamais donner que des prix qui ont une réelle valeur morale, intellectuelle et artistique. Autrement, on rend un bien mauvais service.

A propos d'enseignement commercial

“A plus forte raison, dit un journal libéral, pouvons-nous nous plaindre, dans la province de Québec, du défaut d'instruction de jeunes Canadiens qui sont sortis de nos maisons d'éducation commerciale.”

Si le reproche est fondé, il faut que ces jeunes Canadiens soient imbéciles ou cancrés, ou peut-être les deux à la fois. Tout le monde sait en effet qu'il est facile, avec un peu de travail et une intelligence moyenne, d'acquérir une très bonne instruction commerciale.

Lord Minto

Le nouveau gouverneur général du Canada sera Lord Minto. Les journaux s'accordent à dire qu'il n'a encore occupé aucune position de nature à lui permettre de donner sa mesure. En revanche, il a l'avantage de succéder à Lord Aberdeen.

A Manitoba

Les administrateurs du Fonds de Secours pour les écoles catholiques de Manitoba ont distribué, du 1^{er} janvier 1897 au 30 juin 1898, la somme de \$14,193,02.

Ces chiffres sont un éloquent démenti aux journaux qui affirment que les catholiques de Manitoba ont obtenu justice et sont parfaitement satisfaits.

A TRAVERS ROME

(Suite)

Le peuple, attentif, presque recueilli, écoutant d'un air songeur les harmonies fuguées des maîtres anciens;—les chanoines officiants, graves, dignes, patients, en leurs fourrures blanches ou cendrées, portant dans leurs voix robustes la sérénité et